

# れ二通信



お餅か～  
涼しくなったなあ～と思い始めると  
もう今年もあと…て話が出てきますね。  
今年の皆様の流行語大賞は  
何でしたか？



今年もカレミターはあと  
2枚、この間台風のいい配(ば)り  
なのにちょっと早すぎない？  
一息入れて頑張る。



窓を開けたら雲一つない  
窓外の秋空一すきで青い見えるかと  
1月に立つ体から、もう転んだら大雪  
あわれな悲しいやうな淋しいやう



寒くなってきました。  
お体に気をつけて下さい。



気がつけばもう11月。  
あ、という間に冬になりますね。秋が  
短かっのは少しあみいですが…。  
食欲は増すばかり。困りました。

## お餅

涼しくなると急に食べたくないませんか？「お餅」  
弊社では今週から冬の期間「野菜の日」に合わせて、  
毎週土曜日に「お餅」を店頭販売致します。  
通常は、「のし餅」だけですが、ご要望があれば、  
「豆餅」「こわ餅」「のりこわ餅」「玄米餅」  
「きび餅」等も販売致します。  
予約受付けておりますので、気軽にお問い合わせ  
ください。創業以来変わらぬ昔懐かしい  
杵搗きの餅、ぜひ一度ご賞味ください。  
合わせて正月用餅も承っております。

## お知らせ

- ・次回 第二土曜「おこわの日」は、12月14日です。
- ・11/23 野菜の日、祝日の為休みます。
- ・五平餅は月曜・木曜夕方4時から 土曜朝8時から  
(数量限定販売。予約できます。)
- ・ホームページは、「名古屋 米屋」で出てきます。